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ロータリーは機会の扉を開く

◇ 幹事報告
①理事会報告
・理事定数増の提案について、ズーム出席での例会
　出席対応について。
　理事定数増については現在のクラブ細則では15名
　となっており、定数増とするためには細則変更をしな
　ければならないため、昨年同様、クラブ戦略計画委員
　会で、変更チームを作って戴き、今年度6月末くらい迄
　に作る方向で承認を戴きました。ズームでの出席に
　ついては、特例的に出席という形で進めてきましたが、
　伊勢崎中央ＲＣへメイクをしているという扱いで出席
　として認めるということで承認を戴きました。
②下期の年会費について
　上期については、コロナの影響で昨年度の下期に
　主な活動ができず、その分の繰り越しがあったため、
　5万円としていましたが、下期については不確定な
　こともまだたくさんあるのですが、地区大会等の地区
　の行事、5RCの行事、また自クラブ内の行事等を考え
　ますと、どうしても5万円では不足してしまうため、10万
　円の会費ということで承認を戴きました。
③11月、12月の予定について
　12月のクリスマス例会についてですが、コロナの状況
　を踏まえ、17日に例会は行いますが、夜間例会では
　なく、昼間にこの形で例会を行い、親睦、SAAの方に
　クリスマスの演出をお考え戴くということで承認を戴き
　ました。
　また、11月中の昼食については、引き続き持ち帰り用
　のお弁当を用意するということに決定致しました。
④山田ガバナーより、公式訪問の際のお礼状と新湊RC
　さんより、10/31、11/1のお礼状が届いております。例
　会場うしろに掲示してありますのでご一読下さい。
⑤四ツ葉学園より多文化理解に関する授業へ米山奨
　学生のリンさんへ講師依頼、また、カウンセラーへの
　ご案内が届いており。リンさんと浅野カウンセラーに
　ご出席戴きます。 

第2112回例会報告（11月5日）
◇ 点鐘
◇ ロータリーソング
　「君が代」「奉仕の理想」

◇ 会長報告
・本日、理事会が開催されました。
・先日は、ガバナー公式訪問、新湊ロータリークラブの
　来訪にと行事が多い中、大勢の皆さんのご参加、ご
　協力大変ありがとうございました。
　来年、新湊ＲＣさんは創立50周年を迎えるとのことで、
　是非、来年は新湊へお越しくださいと三箇会長さん
　からもお話がありました。
・ガバナー月信の11月号が発行されております。
　今月号に掲載されていた記事をご紹介します。
　「コロナフレイルにご用心」、フレイルとは、身体機能
　の低下・精神機能の低下・社会との繋がりの低下
　によって身心が弱った状態になることを示します。防
　止するためには、筋肉を減らさない、毎日の健康は
　食事と運動から。新型コロナウィルス感染症は、高齢
　者においては感染の危険性だけではなく、家に閉じ
　こもることによる健康への悪影響が懸念されていま
　す。なかでも、動かないこと（生活不活発）で、フレイル
　（虚弱）が進みます。たとえば、高齢者が2週間の寝
　たきりになると、失う筋肉量は、加齢による7年間で失
　う量に匹敵するといわれています。山田ガバナーが
　内科のお医者さんということでこのような記事が掲載
　されております。

本日のプログラム
卓　話

髙木 均 ロータリー財団委員長



⑥11/7学童野球大会の決勝戦・始球式及び表彰式 
　について
　8：15始球式、7：45迄に伊勢崎市民球場へ集合。
　10：30～表彰式。参加者は藤田会長、牛久保副会
　長、桑原さん、髙野社会奉仕委員長、幹事。

◇ 委員会報告
１.出席委員会：新井孝也委員長
　  当日の出席率（出席免除会員11名）

　  10/15 修正出席率（出席免除会員11名）

２.ニコニコBOX委員会：小田委員
　　　　　　　　   　　累計　155,000円
・藤田政幸さんには、ガバナー公式訪問・新湊ＲＣ
　交流会お世話様になりました。
・泉　哲雄さんには、誕生祝、ありがとうございました。
・松原　香さんには、都丸委員長、長谷川副委員長
　久保委員、お三方、新湊ＲＣとの伊香保懇親会では
　大変お世話になりました。ありがとうございました。
・小野岳彦さんには、19年皆勤です。20年までがん
　ばります。
・服部忠夫さんには、今月も宜しくお願い致します。
・清水秋夫さんには、今年もこの日を迎えられました。
　健康に感謝。
・石井宣義さんには、先週のガバナー公式訪問、出席
　できませんでした。今月誕生祝ありがとうとうございます。
・小保方英雄さんには、皆勤5年になりました。これか
　らもよろしくです！！
・中嶋創史さんには、今月の19日でやっと40歳になり
　ます。誕生日祝いありがとうございました。これからも宜
　しくお願い申し上げます。
・髙野佳数さんには、本日、誕生日です。ＧＯ！ＧＯ！
　55歳です。
※誕生祝を戴いた方は、ニコＢＯＸへの投入、2，000円
　以上をお願いします。又、お忘れの方もどうぞ宜しくお願
　い致します。

○プログラム
・各御祝
・「Rの友」11月号紹介：浅野雑誌副委員長
○趣味の会
・二水会・松本利宏さん
　11/1 新湊RC交流ゴルフコンペ報告
　於：伊香保カンツリー倶楽部、
　新湊RC15名・伊勢崎中央RC21名、9組

※※11月度例会の予定※※
　26日（木）　新入会員卓話

※※11月度その他の行事予定※※
　12日（木）　指名委員会
　17日（火）　5ＲＣ会長・幹事会
　18日（水）　二水会ゴルフコンペ
　26日（木）　クラブ戦略計画委員会
　　　　　  歴代会長・幹事会

※※12月度例会の予定※※
　  3日（木）　各御祝・「Rの友」紹介
　10日（木）　新入会員卓話
　17日（木）　クリスマス例会（通常通り昼間）
　24日（木）・31日（木）　休会

次の例会日
11月19日（木）

第2回クラブ戦略計画委員会による勉強会

会員数 出席者 欠席者 出席率
101名 77名 13名 85.56%

会員数 出席者 欠席者 出席率
101名 73名 17名 81.11%


